76 期 第 3 学年保護者集会 (学年委員会) 令和 5 年 9 月 9 日 (土)

9月9日(土)、第3学年保護者集会が開催され、76期生保護者268名が出席しました。 校長の西田先生のご挨拶では、「子ども達を温かく見守ることで一番の応援団になって ほしい」と、子どもを信じて見守ることの大切さについてお話しいただきました。

また、学年委員会からは、「卒業記念品について」の趣旨を述べ、ご寄付のお願いをさ せていただきました。

本日の主題「進路指導」について、進路指導部の各先生方より、日頃の生徒の様子、受 験に向けての心構え、大学共通テストの出願について、校内・外部模試の今後の予定など のお話をいただきました。

「受験は人生を決める大事なことなので、生徒自身が責任をもってしっかり取り組む」 ようにと、丁寧にご指導いただいていることを伺いました。この時期、子ども達が不安を 感じながら学習などに取り組んでいる様子を聞きますと、保護者としてもほどよい距離感 を保ち、子ども達の頑張りを見守りながらサポートできればと思っています。

76 期生それぞれが自分の可能性を信じて、自らの未来を力強く切り拓いていくことを願 っております。

(第3学年委員長)



